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⌉⌉⌉西支部␇≪広島県廿日市市⏤発詳␆地␀⏜␤⏾⏜␣⌽⏩玉⌾⎝年前⏣␡近接␆学童

⌉⌉⌉保育中心␀⏱␣社会福祉活動行⏻⏾⏜␣広島⑵⑄教社会館␃通⏻⏾⏜␣子供達␃

⌉⌉⌉月⎜回⌽⏩玉教室⌾活動行⏻⏾⏥␖⏯⏷⌋途中⑸過⏿開催出来␂⏜月␚⏚␢␖⏯⏷⏤

⌉⌉⌉子供達␆熱⏜気持⏹⏤実␘⏱␋⎞月⎝⎠日天満小学校体育館⏿発表会行⏜␖⏯⏷⌋

⌉⌉⌉当日␇⌊多数␆子供達␆参加⏤⏚␢⌊充実⏯⏷発表会␃␂␢␖⏯⏷⌋又⌊韓国伝統遊技⌊

⌉⌉⌉投壺⌊⑮⑾␆練習␚行⏜␖⏯⏷⌋全員⏤韓国␆歌合唱⏯␂⏤␡充実⏯⏷発表会終⏠

⌉⌉⌉␖⏯⏷⌋韓国教育院⏣␡␆韓国⏢菓子␆差⏯入␤␚⏚␢␖⏯⏷⌋

⌉⌉⌉最後␃体育館心良⏧開放⏯⏾⏧␤⏷天満小学校校長先生始␙関係各位␆皆様␃

⌉⌉⌉感謝申⏯上⏪␖⏱⌋
啓⌉具

　ᇻആ期間及びൕ学金額

◆ 高校生　：4月10日（月）～5月10日（水）　月額１ຬ円　
◆ 短期大学．大学．大学院及び専学校　：　2023೧5月1日～5月31日　೧額２０ຬ円
◆ 資格．提出書ྪ．ู集人員等詳しいことは団西支෨ὺ(082）２９２-７３５６にお電ください。

☎２９２ー７３５６　　　FAX  292-7388
     e-mail  mindan-nisi@hi.enjoy.ne.jp

http//www.mindannishi.org
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2023年ࡇ　奨学ဃ募ᨼ

西　　便　　制

（広報　西支部）発行　䠖　民団西支部　団長　朴喆鍾　

７３３ー００２３　広島市西区都町２１番６号



　今２月２４日（土）長生炭鉱水౹事故ⅅℾ周犠牲者追悼会へ支ೲ員が参加しました。

⏫␆⌯追悼碑⌰␇⌊≼≺≻≽年≽月⌊市民␆寄付金
⎜⎠⎛⎛万円␃␠⏻⏾⌊建立⏭␤␖⏯⏷⌱感謝⌲⌋
参加者総数␇⌊⎜⎣⎛名程度⏿⏯⏷⌋⏵␆中␃␇⌊大韓
民国遺族会⏣␡⌽⎟名⌾␆方⌡及␋富川⌱③⑲⑾⑂⌲␆
高校生⎝⎛数名⏤含␖␤␖⏱⌋

　遺族会代表挨拶　楊　玄䠄ヤン　ヒョン䠅会長 　　来賓挨拶　林始興（イムシフン）　総領事

　くのᆆがൾ介されました。そのཨで、ኬしたのは山口県と宇ᆪ市です。共に課ྙのഞาです。

　韓国໊は、ຳፚ事がഞาしました。႘໊は、山口県．宇ᆪ市ともに、課ྙのഞาです。

　この差は、どこからるのでしょうか？決࿊な“史Ⴁ識”の違いからるのではないでしょうか？

　この高なྣ魂の式を、႘の行ทが軽んじてるආしとも受け取れます。

　「遺骨೭取とᇪ還」のුがሰまれるཨ、山口県と宇ᆪ市の果たすዂ割は൚さくありません。

　一刻もວく、๗後ശጫをえていただきたいと思うばかりです（願い）。

韓国と႘の高校ภによるメッセージがၥみ

එげられました。

紙ኜの関係එ、韓国༉ᅳの写を掲載しています。
タマンナヨ゛の言ጃがにしみます（ᄹしみ）。

韓国からの㕴の遺໖による“チェサ”この間、

ሦくなられたすべてのሑのが、

ၥみඑげられました。

ྩဧᅂから、ほぼ近い「ピーヤ」をሞれました。

干ྌなのでしょうか？海࿌が၅きྫྷって見えて、

手のピーヤには、ᇶいて行けそうなぐらいです。

ྠካの海から魂の叫びがᇍこえそうです【ᜎᔏ】

ᧈ生炭ᤸ「追悼式」に　参加致しました。



　㕴月㕲㕳႘（႘）第㕴㕱回支ᆪ総会が行われました。
　今Ⴉはዂ員改選が行われ参加ཆ員全員の၍意をၜて

　三機関が決࿊ཙしました。

■ ཆ　　　　ྙ ቃ喆鍾

■ 議　　　　ྙ Ṵ昭ႏ

■ 監察委員ྙ ᘿነᅧ

　ཆ員数も少なくなり　厳しい状況にありますがこれからの

　三Ⴉ間皆ዻと共に頑྅っていきたいと思います。 。しくお৪いいたしますׇ

　３月２５ೖ、ళຮঘ学校のର育館にてけん玉会を行い
　ました。支෨ஏ域の子供（児ಒクラブ）
　に開๎しけん玉を２೧より始めてました。

１෨　けん玉න
２෨　韓国の༣技会（チェギ．トウホ．チャング）

　子供ୣが韓国の༣びに歓をあげてのର験でした。
　න会には広ౣ韓国教育院院ௗਫ਼も参加されました。

ಋၔたちからもらった

感謝ඡ
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ↀ⇂玉発表会 大成功でした !!

ᇹᲮᲫ回ૅᢿዮ会



◆ 日　　時　： ℿℽℿ⅀　５月　ℾ⅁日（日）　　

◆ 集合時間　： ℾℾ時　⅀ℽ௰～

◆ 場　　所　：広瀬橋東詰め河川

雨天時は　支３階

民団西支部ᾄ⌉⌏⌉⌱≺⊂≼⌲⎝⎤⎝⍄⎢⎞⎠⎡

３月２５႘（႘）、韓国ኁཆ広ဥฦ౫ᆪが௹したけん玉브会及び韓国ျ

ዥび（ဨᖤ、チェギチャギ）、ျ衣ົ、韓国ျリズム（チャング）験に

ൣされౄ加しました。႘のျዥ具であるけん玉は広ဥ県႗႘౦౦が

だという。けん玉はആཨとതᄇ向එにዂたち、႘のくの学ภが

学んでおり、国་会もあるという。

൚学校のภညたちがௗまでቓいてきたけん玉のಲを브するౣを見て、関
しました。また、レベルの高いࣰྙをඍえておघຌを見せる学ਫ਼のけん玉のࣰྙ

　は感୲を༢うのにॉだった。けん玉ର験࣎間にࣰ際にやってみると、簡ୱそうに見えた技ढ़が
　簡ୱではないことがかった。
　କいて行われた韓国ఽ౹༣びである౦ᆷに極దに参加する姿と下घだがチェギを೦ৼにする༰い
　ਫ਼ైとฯ護ंの๏々の姿を見ながら韓国ఽ౹༣びにଲする関ৼを見ることができた。
　私たちのリズムର験では、ਫ਼ైたちがすぐに韓国固༙のリズムをਐにつけ、チャング、ケンガリ、
　ଢ鼓、をちながら一つになる姿を見ながら韓ೖྈ国がஈかいॡの気ഓのように今後お互いに
　合してྈ国ともఴదな姿でむことを期ଶした。
　支෨の支援でஏ域でけん玉をする学ਫ਼たちがଁえ、ࣰྙが向していることを見ながら
　支෨の支援に感ःしている。
　また、今後ೖຌஏ域ऀ会に韓国ช化がもっとଡく়介され、ௗするາཔେの子供たちが
　韓国にଲするཀྵ解が高まることを期ଶしてみる。

みんなॄまれ!!    　ૅᢿᢂ会

ಱ団西支部⏩玉発表会及␋韓国ക␋⌊化体験␆感想

青ളがにᒪしい季節　ಱ団西支は　೮ക会をします。

広ౣ韓国教育院院ௗ　ቒ元

公ႎ年の受ዅがᲫᲪ年にჺされました。

ૼたな年受ዅの対ᝋᎍに年ᛪ൭がᣁᡛされています。

ᣁᡛが届かなかった૾にも、受ዅがある場合があります。


